



## しく わっしょい！ 市立保育所夏祭り（7月18日）

当日は、各クラスが手作りのおみこしを、みんなで力を合わせてかつぎました。

年長さんがかっこよく太鼓をたたいたり、親子で手作りの出店を回ったり…最後には、地域の皆さんと一緒に盆踊りを踊りました。子どもたちが生き生きと楽しく踊る姿に、参加者も笑顔と元気をたくさんもらいました。



## 力いっぱい 吹奏楽の響き ウィンドアンサンブル守谷定期演奏会（7月20日）

音楽好きの有志が集まってできた吹奏楽団、ウィンドアンサンブル守谷が、中央公民館で13回目の定期演奏会を開催しました。

前半は吹奏楽オリジナル曲でしつとりした雰囲気、途中休憩を挟んで団員の皆さんは衣装チェンジ！雰囲気をがらっと変え、ポップスやドラマのテーマ曲ほか、さまざまな曲目を披露しました。



## くさん友だち できたかな？ 第17回子ども交流フォーラム（7月12・13日）

宿泊研修を通して、子ども同士の交流を図り、忍耐力・協調性を養うことを目的としています。

今回は野田市の醤油工場見学、清水公園でのアスレチック、学びの里でのうどん作り体験を行いました。集まった31人の子どもたちは、地域の枠を超えて交流を楽しみました。今回の経験で、ちょっとぴりお兄さん・お姉さんの顔になりました！



## ルールを守って 行ってきます！ 交通安全街頭キャンペーン（7月22日）

野目里塚交差点で交通安全とエコドライブの街頭キャンペーンを行いました。

高齢者の事故防止と飲酒運転を根絶するため、取手警察署・ボランティアなど約50人の関係者が通行者に啓発グッズを配布し、ドライバーに事故防止を呼び掛けました。

交通ルールの順守と交通マナーの向上に取り組み、交通事故を一件でも減らしていきましょう。